



printemps des sciences

Avec le soutien de la Ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique

Sciences extrêmes

19 - 25 mars 2007



CENTRE POUR L'ETUDE DU STRESS ET DU TRAUMA Département des Sciences du Comportement Ecole royale militaire



Le Centre pour l'Etude du Stress et du Trauma organise des projets de stage et des cours universitaires en matière de psychotraumatologie

Le plus nouveau projet est celui du travail de soutien précoce et péritraumatique (durant le processus de traumatisation) des victimes d'accidents de la voie publique par le sapeur-pompier de première intervention, appelé **l'écureuil sapeur-pompier**



ENJEU DU PROJET

Peut-on prévenir des traumatismes psychiques en offrant un soutien précoce adéquat aux victimes d'accidents de la route?

